

生活安全委員会からのお知らせ(4月)

新年度がスタートしました。交通安全を心掛けて生活しましょう。

4月6日(日)から4月15日(火)まで「春の全国交通安全運動」が行われました。この運動の3つの重点ポイントはこちら

- (1) こどもを始めとする歩行者が安全に通行できる道路交通環境の確保と正しい横断方法の実践
- (2) 歩行者優先意識の徹底とながら運転等の根絶やシートベルト・チャイルドシートの適切な使用の促進
- (3) 自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルールの遵守の徹底

今後も継続して交通安全を心掛けましょう。

○自転車通学の方は自転車の点検を行い、事故防止に努めましょう

「ぶたはしゃべる」で出かける前にセルフチェック!

ぶ ブレーキ…ブレーキはちゃんと利きますか?

た タイヤ…空気はちゃんと入ってますか?
タイヤのゴムはすり減ってないですか?

は 反射材…しっかり光を反射していますか?
ライトは明るくつきますか?

しゃ 車体…車体やハンドルはガタガタしていませんか?

べる ベル…ベルはしっかり鳴りますか?

4月17日(木)に自転車点検を行います。登校したら鍵を掛けずに自転車を止めておいてください。ステッカーを貼るのもお忘れなく!

生活安全委員会